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Le G7, succès ou opération de com ?

Il est d'usage aujourd'hui, et même de la part de gens qu'on espérait plus lucides, d'applaudir
Emmanuel Macron pour le succès de G 7 de Biarritz.

Il est même fréquent d'entendre dire que Macron a renoué avec la politique étrangère du général De Gaulle.

M'en voudrez vous beaucoup si je n'en crois pas un mot ?

Profitant de coups de théâtre et de vulgarités faisant diversion, Macron a défini le rôle qu'il assignait désormais à la
France. Elle devient un "facilitateur" c'est à dire qu'elle a pour vocation de réunir les dirigeants de puissances hostiles
afin qu'ils se parlent et fassent ainsi baisser la tension. C'est du fait de ce rôle que la France occupera désormais
une place déterminante dans le concert mondial.

Ainsi la France sera désormais l'ONU. Je ne suis pas certain que voir la France devenir le "machin" était la
préoccupation première du Général.

De Gaulle estimait que la politique étrangère de la France avait pour objectif de défendre les intérêts de la France et
des Français.

Macron ne le pense pas, puisqu'il a pour certitude que les intérêts de la France ne peuvent être défendus que par
l'Europe intégrée.

L'opération de dissolution nationale  a fait un grand pas en avant à Biarritz sous les cris d'admiration des bisounours.
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